
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  40  del  30.11.2015

OGGETTO:  Interrogazione dei gruppi consiliari  F.I., Iovine Sindaco, U.D.C.  prot.  
n.21845  del  19.11.2015  -   problematica  area  adiacente  Istituto  comprensivo 
Pacinotti.

L’anno duemilaquindici  il  giorno trenta del  mese di novembre,   con inizio alle ore 15.40,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria ed in   prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X

ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi dott. ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano,  15.12.2015
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
15.12.2015 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 15.12.2015
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



  Il  PRESIDENTE  passa al 10° punto  ad oggetto: “Interrogazione dei gruppi consiliari F.I., Iovine Sindaco, U.D.C.  
prot. 21845  del 19.11.2015 – problematica area adiacente istituto comprensivo Pacinotti”.

      Il cons.  DI PALMA  ROSA (F.I.) dà lettura  dell’interrogazione, finalizzata a conoscere  quali attività il Sindaco o 
l’Assessore al ramo  intenda porre in essere per risolvere l’annosa problematica del degrado  delle aree di pertinenza  
dell’Istituto  comprensivo  Pacinotti  plesso  Pontecitra  e  conoscere  la  tempistica  di  intervento,  a  tutela  della  
salvaguardia della salute e sicurezza degli scolari.

      L’assessore  al  Verde  pubblico   dott.ssa    DE  ROSA   ASSUNTA  riferisce  di  essere 
quotidianamente in contatto con  i dipendenti comunali addetti al  Verde Pubblico, dai quali si è  
fatta  stilare  una  relazione  con  allegati  rilievi  fotografici  che  attestano  che  appunto  il  taglio 
dell'erba è avvenuto precisamente la settimana scorsa, non solo nel plesso scolastico Pacinotti ma 
in  tutti  i  plessi  scolastici  presenti  sul  territorio  di  Marigliano.  Hanno  terminato  venerdì  con 
l'Istituto Settembrini,  per cui attualmente non sono presenti erbacce in questi plessi scolastici,  
ma soltanto  dei  residui  di  fogliame  che  verranno  rimossi  dalla  ditta  della  potatura.  Ritiene 
doveroso informare  anche su un  progetto riferitole dalla dirigente scolastica del plesso Pacinotti, 
circa l'utilizzo degli spazi verdi attigui al plesso Pacinotti, Pontecitra sede centrale e della serra in 
disuso, pertinente all'edificio di Polizia Municipale per la realizzazione di un progetto "La scuola 
come bene comune" in collaborazione con una azienda agricola e biologica che coinvolgerebbe 
nell'attività di coltivazione di  piante,  fiori e quanto altro,  anche i  bambini dei plessi.   Questo 
progetto è  inserito nei  POF 2015/2016 e prevede un finanziamento per la  riqualificazione e  il 
recupero degli spazi esterni antistanti le scuole di cui si parla nell'interrogazione. Ovviamente, nel 
frattempo  che  prenda  piede  questo  progetto,  che  tra  l'altro  ha  una  grande  valenza  di  tipo 
educativo-didattico, si continuerà la manutenzione del verde all'interno dei plessi scolastici e del 
verde presente su tutto il territorio di Marigliano. 

      Si dà atto che alle ore 20.00 esce il cons. Guerriero.  PRESENTI  22.

       Interviene anche l’assessore  all’Ambiente dott.ssa  ROSA  NAPPI, la quale assicura che, per 
quanto riguarda i  rifiuti,  che sono un annoso problema, ci  si  sta lavorando e ci  si  augura di  
risolverlo in qualche modo. Informa che per adesso l’Amministrazione sta attivando, come diceva 
prima  il Sindaco, la procedura di reclutamento delle Guardie Ambientali.  Informa  che con il 
funzionario di  riferimento ha convocato la ditta perché avesse come priorità,  tutti  i  giorni,  la 
pulizia  delle  scuole,  le  zone  antistanti  le  scuole  e,  quindi,  si  sente  di  poter   asserire  che   la  
situazione è migliorata.   
 

     Il cons. IOVINE FILOMENA  (Iovine Sindaco) si dichiara in parte soddisfatta, sperando che la 
questione verde pubblico  si risolva,  in quanto  ci sono lamentele di bambini che hanno problemi 
respiratori.  

   A questo punto il PRESIDENTE, visto che è stato esaurito l’o.d.g.,  alle ore 20.15 scioglie la 
seduta. 

dott.ssa G/Capone
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